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比亚迪会根据实际情况适度扩大电池产能

 6月6日，比亚迪举办2018年度股东大会，比亚迪董事长、总裁王传福表示，现在电池总量虽然很多，但优质电池还
是供不应求，比亚迪会根据实际情况适度扩大产能。

 对于比亚迪动力电池市场化改革的成果，王传福评价道，比亚迪电池团队原来是给内部供货，比较死气沉沉。通过
市场化改革，电池团队进步很快，服务监测、创新动力等明显好转。除电池外，目前多个项目仍在朝市场化方向推进
，电池仍是当中重中之重，目前公司已经跟全球很多OEM厂商洽谈测试，并拿到一些订单，公司在投资产能方面已
经准备好。

 他指出，2018年，轨道交通方面受到国家政策调整影响，但目前成长比较好。“云轨相当于交通运输的毛细血管，
比如发达地区，需要通过交通线路将地铁口延伸到小区，它填补了国内交通空白。云轨的增长势头很好，预计未来三
年云巴云轨将有很大的增长，今年年底就有几条线路通线。”

 光伏方面，他预计随着价格降到低点，光伏行业将会触底反弹，预计今年下半年业绩将有所好转。（记者张晓琪）
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